



**Alors qu'il était porté disparu depuis 24 heures, l'infortuné a été retrouvé mercredi sans vie dans sa plantation à Bafou, dans la région de l'Ouest.**

Monsieur Azanguim Maurice n'est plus de ce monde. A Bafou, dans le département de la Menoua, au lieudit Maya Djio, l'infirmier retraité mais exerçant encore à l'hôpital de Balessing a été découvert mort dans son champ. La découverte macabre a été faite mercredi 16 février, par sa sœur-ainée.

A en croire notre confrère *Menoua Actu*, l'infortuné était introuvable depuis environ 24 heures, et rien ne laissait présager qu'on ne retrouverait que sa dépouille. Il serait parti de son domicile pour aller labourer le champ, mais il n'est plus jamais rentré. « *Certaines indiscretions font état de ce qu'il serait mort des suites d'étouffement par la fumée. Ses deux épouses n'ont pas eu le temps de s'inquiéter, l'une croyant qu'il était allé passer la nuit chez l'autre* », rapporte notre confrère.

En attendant d'élucider les circonstances de cette mort, le corps sans vie de Maurice Azanguim a été placé dans les tiroirs de glace de la morgue de l'hôpital de district de Dschang.